



8 Pièces

334 m²

Réf. 87213068

3 190 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Co-exclusivité sur un secteur ultra privilégié de mougins, en position dominante et au calme absolu, venez découvrir cette magnifique villa aux volumes généreux. En position dominante et sa vue village, cette villa de 334m2, s'ouvre sur un vaste espace de vie composé d'un séjour cheminée, salle à manger, cuisine ouverte sur terrasse et cuisine d'été, cellier. Pour la partie nuit, 6 chambres en suite, dont la superbe master de plain pieds donnant sur la terrasse, avec son dressing et son bureau. En complément: un immense garage de près de 90m2, et d'autres espaces pour salle de musique, ...

Co-exclusive in a highly privileged area of mougins, in a dominant position and in absolute calm, come and discover this magnificent villa with generous volumes. In a dominant position and with its village view, this 334m2 villa opens onto a large living space consisting of a fireplace lounge, dining room, open kitchen onto a terrace and summer kitchen, pantry. For the sleeping area, 6 en-suite bedrooms, including the superb single-story master bedroom overlooking the terrace, with its dressing room and office. Additionally: a huge garage of almost 90m2, and other spaces for a music room, ...

COLLECTION D'AZUR

Les aqueducs 535 rte des lucioles - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

